

# *Expertos en turismo exploran oriente cubano*

---



La Habana, 1 may (PL-RHC) Expertos en turismo de todo el mundo exploran las bondades del oriente cubano, en principio las propuestas de la ciudad de Holguín, sede de la más importante reunión de la industria recreativa de nuestro país.

Como programa preliminar de la XXXVII Feria Internacional de Turismo -FITCuba 2017-, más de 40 personas, entre turoperadores y periodistas especializados llegaron a la urbe donde comenzará la reunión prevista del 2 al 6 de este mes.

En total, acuden a FITCuba mil 400 especialistas, que incluyen además directivos de la industria, líneas aéreas, agentes de viajes y otros observadores interesados en comercializar programas de recreo hacia este país.

Durante esta jornada, y como paso previo, pudieron realizar un recorrido panorámico por la urbe, sumamente cosmopolita, para después participar en una bienvenida en la Taberna Pancho, abierta en 1991, casa especializada en comida tradicional cubana.

En un ambiente sumamente tradicional, pudieron contactar con lugareños y apreciar formas de cocinar de la región, sobre todo frituras, tamal, y otras especialidades, conocidas por algunos y novedad para una mayoría de extranjeros del grupo.

Poco antes, las autoridades recibieron al equipo en el aeropuerto internacional Frank País, donde tuvieron el primer contacto en este territorio, el cuarto en importancia turística en Cuba, después de La Habana, Varadero, y Jardines del Rey.

En los distintos puntos de llegada recibieron el calor y la amabilidad de los holguineros, puntos fuertes que destacan los delegados consultados por este periodista, además de la belleza del paisaje y la organización de la reunión desde el inicio.

Al término de la tarde, los recién llegados trasladaron al hotel Blau Costa Verde, en el litoral, donde tendrán su comandancia durante los días que dure la cita.

Coincidieron los expertos, en que se trata de un excelente preámbulo de una reunión que atrae la mirada en estos momentos de los más importantes turoperadores y agentes de viajes del mundo, teniendo en cuenta el auge de la industria recreativa insular.

El año anterior, Cuba recibió 4,2 millones de visitantes extranjeros y cuenta en la actualidad con más de 64 mil habitaciones hoteleras en todo el país. Algunos entendidos consideran que en un futuro no tan lejano la isla podría recibir 10 millones de visitantes.

FITCuba 2017 está dedicada en cuanto a región a esta parte de Cuba, Alemania es el país invitado de honor, y el producto central son los circuitos.

Por Roberto Campos/ PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/128649-expertos-en-turismo-exploran-orient-cubano>



**Radio Habana Cuba**